

ソフィアだより

お正月だから

まど・みちお

お正月だから うれしくて
ころころころがって行ったとさ
おもちも さんぽに いったとさ
たんぽの小道であってね
いたいいたいと泣いたとさ
ふたりで たんこぶなでながら

みかんがさんぽに行ったとさ
お正月だから うれしくて
てくてく歩いて行ったとさ
みかんとおもちはこつんこ
それでも きょうは お正月
おめでとうっていったとさ

あけまして おめでとう ございます

子どもたちは、年末年始の時間を経てまた元気な笑顔でもどってきてくれました。

友だちと再会し、思い思いに遊び始める姿に日常の尊さを改めて感じています。

世界的に大ヒットした映画「アバター」の最新作品が公開されることで、監督のジェームスキャメロン氏がインタビューに答えていました。

「物語は、人と人が争うのではなく、共に生きる世界を想像する力がある」と語られていました。子どもたちが生きていく未来が、対立や分断ではなく互いを思いやり、つながりあえる世界であってほしいという願いの込められた言葉だなあと感じました。

戸外でのびのびとからだを動かし、笑いあい、時にはぶつかりあいながらも関係を育んでいく子どもたちの姿は、平和な社会の原点そのものです。この当たり前の毎日が、これから先も変わらず続していくことを1年の初めにあらためて願いながら、私たち大人は子どもたちの声に耳を傾けて安心して過ごせる環境を整えていかねばと思います。

今年も子ども一人ひとりの育ちを大切に、ご家庭と手を取り合いながら歩んでいきたいと思います。どうぞよろしくおねがいいたします。

ソフィア東生駒こども園 園長 中畠 直実